
　先日13日(月)第2760地区のRCC交流会
が開催されました。名古屋瑞穂RCからは私
と遠山堯郎さんと平野好道さんの3人で出席
して参りました。この時間をお借りしてその会
議の模様をお話したいと思います。
　RCCとはRotary Community Corpsの
略で「地域社会共同体」と訳されています。
1986－87年マット・カパラスRI会長によっ
て提案され、フィリピンから始められたものです。発展途上の未開
発国における貧困・飢餓・疾病などの救済や生活水準、生活様式
の向上のために地域の有志を動員してロータリーの奉仕の精神
に基づいたチーム作りを呼びかけました。これを3年間のパイロッ
トプログラムとして試行し、89年RIの公式プログラムに採用され
ました。同時に先進国向けのプログラムとしてRCCの名前も承認
されました。
　このRCCというのはロータリーから見ると外部団体で、NPOや
ボランティアなどで活動されている方をロータリアンまたは個人
として応援するというものです。今回は12のクラブから具体的な
事例が発表されました。例えば豊橋RCでは青少年の育成を活動
目的に野球大会を開催し豊橋市内の40数校が争ったそうです。
また半田RCでは学校の先生と協力して登校拒否をなくす活動
を、豊橋ゴールデンRCでは高校生のボランティア活動に参加さ
れて山や公園のゴミ拾いを、そして名古屋千種RCでは消防団と
共に木を食べる毒虫を退治する運動などをしているそうです。
　まだ活動をしていないRCも社会奉仕委員会が中心となり地域
社会に密着したボランティアをしていただきたいという依頼があ
りました。
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今週月曜日に3人目の子供が生まれました。私は今月26日で51
歳になります。どうしましょう。
敬老の日を迎えるにあたり私も壮年の仲間入りをします。

敬老の日のお礼
松波先生には大変勉強させて頂きました。ありがとうございまし
た。
今月9日、23時45分初孫誕生。娘が無事女の子を出産しました。
予定通りの出産で大変几帳面な子供かな。自分の子供とは違っ
た感動があります。
先日梅村さんに全身麻酔の下、柴犬の上アゴ奥歯の手術をして
頂きました。経過は良好でさすがにプロフェッショナル。

断酒宣言！本日2010年9月16日をもって長年親しく付き合って
参りましたアルコール族と縁を切ることとしました。天のお告げ
によるものです。
来週で61歳になります。厄年の還暦を無事に通過できそうです。
又来週には5人目の孫が生まれます。長男に二人目が出来れば
計6人となり岡村家の少子化対策は完結です。
明日9月17日は妻の誕生日です。
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本日13時40分からヒルトン名古屋9階「ことぶきの間」にて新
入会員研修会のための打合せを開催致します。
次週9月23日(木)は法定休日により休会です。
次々週9月30日(木)13時40分よりヒルトン名古屋9階「ことぶ
きの間」にて新入会員研修会、18時より「トラットリアトペ」にて
第52回グルメ会を開催致します。
敬老のお祝いの品は田中政雄さん以外の方は9月20日(月)の
敬老の日に自宅に届きます。
歴代会長・幹事の方のメールＢＯＸに、今まで事務局で使用し
ていたハンコが入っています。

馬場將嘉副幹事

　毎年11月に姉妹提携クラブの台北延平RCへの訪問をしてお
ります。本日メールボックスに配布させていただきましたが、今年
も11月8日～10日に訪問の企画がございます。参加ご希望の方
は市岡までお申し出ください。

国際奉仕委員会：市岡正蔵委員長

　先週のウィークリーに少々不手際がございました。申し訳ござ
いません。今後このようなことがないように気をつけますのでよろ
しくお願い致します。

クラブ広報委員会：梅村昌孝委員長

出席委員会：亀井直人委員長
　本日メールボックスに7月と8月の出席状況の報告書を配布致
しました。ご確認いただき、訂正がございましたら事務局までご
連絡ください。

委員会・同好会報告
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会員66名　出席41名  （出席計算人数53名）

出席率　69.5％ 9月 9日は補填により 91.2％

出席報告 髙木元明出席委員

髙木元明ニコボックス委員



例会のご案内
■今週の卓話　9月30日(木)

■次々週行事　10月14日(木)　持ち出し例会　
（卓話） 場 所

卓話講師

テ ー マ

名古屋東急ホテル
(有)プランニングCanDo 代表取締役
東海ラジオパーソナリティ 森本曜子さん
魔法の言葉で自分の運も未来も変えま
しょう！
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会員卓話
テ ー マ

鈴木健司さん・鶴田浩さん
新入会員イニシエーションスピーチ
：
：

場 所 名古屋観光ホテル3階「那古の間」
ガバナー訪問

※10月7日(木)は振替のため休会
：

■次週の予定　10月6日(水)　

ポール・ハリス・フェロー認証状伝達式

卓話

　ポール・ハリス・フェ
ローになられた入山治樹
さん、鶴田浩さん、梅村昌
孝さん、鈴木健司さんに
田中会長より認証状が授
与されました。

澤田百合子事務局員挨拶
　この度9月20日を持ちまして
出産準備のため事務局を辞め
させていただくことになりまし
た。私は2007年11月から勤務
させていただいておりましたの
で約3年間お世話になりまし
た。その間皆様には大変良くし
ていただきまして感謝の気持ち

でいっぱいでございます。今後は出産、子育てということで頑張っ
ていきたいと思っております。どうもありがとうございました。

　COP10支援実行委員会とは、愛知県、名
古屋市、名古屋市商工会議所、中部経済連
合会が中心となり作っている地元の実行部
隊です。私は愛知県庁環境部のCOP10支
援室長を、事務局では次長をしております。
実は私は以前愛知県から日本貿易振興会へ
出向しており、そのときアメリカのRCに2年

間ほど在籍しておりました。その頃から将来卓話で話せる機会が
あればと思っていたのですが、今回COP10のおかげであちこち

お祝いの言葉：近藤茂弘さん

敬老の日のお祝い

以上19名でした。

本年度敬老お祝い対象者
嶺木　一夫さん　江口　金満さん　　布目　　徳さん
山田　鎮浩さん　鈴木　圓三さん　　岩本　成郎さん
越原　一郎さん　岩田　吉廣さん　　髙村　博三さん
春日　良平さん　森　　恒夫さん　　大川　嘉成さん
岡本　忠史さん　野哲　始郎さん　　野崎　洋二さん
松井　善則さん　佐藤　善乙さん　　田中　政雄さん
大島　浩嗣さん

　本日は皆様、おめでとうございます。日頃より
ロータリー活動をはじめ各分野の第一線でご
活躍されている姿は私たちの手本となっていま
す。これからも皆様がお持ちの知恵や経験を語
り伝えていただき、私たち若手にご指導いただ
きますようよろしくお願い致します。これからも

ますます元気でご活躍されることを心からお祈り申し上げます。

お礼の言葉：田中政雄さん

生物多様性とCOP10

　敬老の日は来週ですが、本日早めにお祝いし
ていただきました。今年度、佐藤善乙さん、大島
浩嗣さん、私の3人が70歳を迎え、壮年の会に
入会することとなりました。これからも皆様のご
指導とご協力によってますます元気に生活でき
ますよう、どうぞよろしくお願いいたします。本日

はありがとうございました。

COP10支援実行委員会事務局次長　浅田孝男さん

からお呼びがかかり、たくさん卓話をさせていただいております。
　さて、「生物多様性」という言葉がなぜわかりにくいかは、英語
から日本語への訳の仕方が原因ではないでしょうか。Biodiver-
sityが生物多様性と訳されているのですが、Biodiversityに「た
くさんの生物がいるというだけでなく長い年月をかけ分化し今の
状態にある」という意味が含まれているのに対し、生物多様性と
いう日本語からは「今の時点で生物がたくさんいる状態」
（「variety」の意味に近い）だけがイメージされるので、裏に隠れ
た本当に重要な部分が伝わってこないように思います。
　現在地球上には約3,000万種の生物が存在しています。大事
なのは、この3,000万種が突然ぱっと現れて存在しているのでは
なく、それぞれがつながりあってお互いの存在にお互い依存しな
がら生物界というエコシステムを作って今の状態にあるというこ
とです。地球ができてから46億年、生命が誕生して38億年、光合
成のできる生物が生まれたのが27億年前と言われております。
そうした生物と地球との長い長い関係によって今の地球環境が
あります。地球という閉鎖系の空間の中で、我々は一つのシステ
ムを作って存在しているのです。そのことに気付いていただくとい
うことが一番大事なことであると思います。この3,000万種の網
の目を壊すような、または粗くするようなターニングポイントが来
てしまうと我々の生物界そのものが崩壊してしまうことになりま
す。そうならないために早めに手を打とうというのが生物多様性
条約の主旨です。私たちは生態系から色々なサービスをただで受
けていますが、現在人間活動が原因となっての生物の絶滅が非
常に速い速度で進んでいるのが現状です。
　生物多様性条約は1992年ブラジルのリオで開催された地球
サミットで採択されました。この条約はCO2の条約と同時に採択
され、双方とも原則として2年に1度総会が開かれています。その
10回目が今回のCOP10です。CO2の方は昨年15回目の総会が
デンマークで開かれました（COP15）。この条約の目的は①地球
上の多様な生物をその生息環境とともに保全すること。②生物
資源を持続可能な方法で利用すること。③遺伝資源の利用から
生ずる利益を公正かつ衡平に配分すること。の3つです。③に関
しては途上国と先進国の対立が中に含まれています。というの
も、この条約ができるまでは皆のものであった地球の資源が、そ
れぞれの存在する国に主権があることが認められたためです。
　COP10は10月11日～29日まで名古屋国際会議場で開催さ
れます。今回一番の目的は2020年までの新行動計画を作ること
です。また、先程お話しした先進国と途上国の対立についての
ルール作りなども議論し結論を出していきます。地元としては「会
議支援」「愛知・名古屋の魅力発信」「地域からの行動」「連携・交
流」などに力を入れます。10月になると名古屋市街の主要街路に
は全てCOP10の旗を掲げていく予定です。街をCOP10一色に
染めて10月を迎えたいと思いますのでどうぞよろしくお願い致し
ます。
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